

Europa revisa al alza sus previsiones de crecimiento para España

Escrito por juanmanuc - 05/06/2015 01:27

La Comisión Europea (CE) ha elevado recientemente sus previsiones de crecimiento para España hasta el 2,3% del PIB en 2015, seis puntos por encima de lo pronosticado el pasado otoño. Una revisión –la mayor dentro de la eurozona– que obedece entre otras razones a las mejores condiciones financieras, la creación de empleo o el desplome del petróleo.

Después de cerrar el 2014 con una tasa de crecimiento del 1,4% –dos décimas más de lo esperado por Bruselas–, parece que la economía española cogerá este año velocidad de crucero. La previsión más optimista es la de la Comisión Europea, que estima una expansión del PIB del 2,3%, superior al 2% pronosticado, tanto por el Fondo Monetario Internacional (FMI) como por el Gobierno español.

El PIB de España crecerá este año un punto más que el de la Eurozona, cuyas previsiones también han sido mejoradas por Bruselas, de un 1,1% a un 1,3%. Para 2015, la Comisión Europea estima que la economía española alcanzará una expansión del 2,5%.

Mejora la demanda interna

“Constatamos que el crecimiento económico acelera gracias a unas condiciones financieras mejores, una confianza que vuelve, y una creación de empleo sólida”, aseguró el Comisario europeo de Economía, Pierre Moscovici, tras la presentación del informe que recoge estas previsiones. Según Bruselas, la demanda interna gana peso en la recuperación económica, en detrimento de unas exportaciones que moderarán su aportación al crecimiento.

Por otro lado, la Comisión Europea estima que la tasa de paro bajará del 24,3% registrado el año pasado, al 22,5% este año, y al 20,7% en 2016. De confirmarse estos pronósticos, el desempleo habrá descendido más de cinco puntos desde el máximo que marcó en 2013 (26,1%).

<http://marcaespana.es/ca/actualitat/economía/europa-revisa-al-alza-sus-previsiones-de-crecimiento-par-a-esp>

Aquí si se toma la referencia de comparación al paro en momento en el que la inercia anterior marcó su cero, es decir primeros de 2013 el punto de inflexión de la tendencia del paro cuando se trata de una procedencia seria, y no el momento en el que el anterior gobierno cesa su legislatura, hay que tener mucha cara para hacer esa trampa y encima querer colarsela al personal insistentemente. Lo digo y reitero aquí por si alguno todavía no lo tuviese claro, y por un par compañeros de este foro, por cierto uno creo que ya no está, para ver si escogen mejor sus fuentes de ahora en adelante, y encima no caigan en la trampa de defenderlas a capa y espada que luego quedan fatal, sobre todo si se jactan de lo objetiva que es su afirmación basada en los datos de su fuente, e incluso encima como si los que pretendieramos explicarles la verdad no nos enterasemos o no nos quisieramos enterar de lo que su magnífica fuente pretende trolar, lo malo de eso es que sobre todo incautos y despistados son engañados junto con los que no se sabe muy bien porque de entrada les satisface la noticia y la propagan a los cuatro vientos sin reflexionar en que se parte de referencias de base eróneas o falsas.

Salu2.

=====
